

20210513 Lyon Mag

<https://www.lyonmag.com/article/115503/lyon-la-metropole-signe-une-convention-avec-des-squatteurs-pour-garantir-leur-presence-pendant-deux-ans#print>

Politique

Jeudi 13 Mai 2021 à 11h17

Lyon : la Métropole signe une convention avec des squatteurs pour garantir leur présence pendant deux ans



Photo d'illustration - LyonMag

C'est une première à Lyon.

D'ordinaire, les collectivités bataillent devant les tribunaux pour récupérer leurs bâtiments squattés par des dizaines d'individus, bien souvent expulsés au petit matin par les forces de l'ordre. La Métropole de Lyon de [Bruno Bernard](#) (EELV) a décidé de rompre avec ces méthodes dans des cas bien particuliers.

Nos confrères de [Rue89Lyon](#) révèlent cette semaine que les élus métropolitains, lors de la commission permanente à huis clos du 26 avril dernier, ont voté et signé une convention inédite. Passée avec l'association qui gère un squat dans un bâtiment de la Métropole situé dans le quartier de Vaise dans le 9e arrondissement de Lyon, elle garantit à la soixantaine de personnes qui vivent illégalement sur place de pouvoir y rester sans problème pendant deux ans.

Les squatteurs s'engagent ainsi à partir d'eux-mêmes à l'issue de cette période. En contrepartie, la Métropole doit réaliser des travaux et proposer un accompagnement social à ces personnes.

Il s'agira du premier "squat officiel" de l'agglomération.